

## Montcuq. Un bar à vins a ouvert ses portes



Noémie à l'instant de la dégustation.

De nombreux curieux et invités se sont pressés vendredi à l'inauguration du bar à vins, baptisé «La Perpétuelle». Noémie, qui est en charge du lieu et qui en a conçu le décor, propose un choix de vins qui invitent à la découverte. «Nous cherchons à faire déguster de nouveaux vins aux consommateurs locaux, explique-t-elle. Par contre, l'été, nous proposerons des vins de la région aux touristes».

Les vins sont servis accompagnés de tapas, de délicieuses tartines grillées à la tomate, au cabecou ou au roquefort, et d'une sélection de charcuteries locales, fabriquées à Montcuq. «C'est une bonne idée, approuve Jane en sirotant son verre. C'est simple et très bon, dans un endroit convivial et sympathique». Sébastien, le propriétaire des lieux, ne manque pas d'idées pour rendre attrayante cette extension du Café du centre. «Nous allons faire des animations autour des vins et des fromages, organiser des dégustations, inviter des vignerons, allier vins et mets». Ouvert le vendredi et le samedi à partir de 17 heures, le dimanche de 10 à 15 heures.

Contact: 05 65 21 72 20.

*La Dépêche du Midi*